



Er brach ab. Biß die Lippen aufeinander. Aber ich ließ ihn nicht mehr los.

„Halten Sie mich für einen solchen Dummkopf, daß ich nicht Bescheid weiß?“ Der Jammermensch brach vollständig zusammen.

„Was wollen Sie? Wir mußten es machen, wir haben keinen Pfennig mehr. Schließlich sind die zehntausend Franken, die wir dafür von den Franzosen kriegen, nicht zu verachten. Wenn Sie meine Frau vielleicht noch anders aufgenommen hätten...“

„Ich bin nicht F. Wenn mir Ihre Frau nicht leid getan hätte, würde ich sie nach der ersten Begegnung überhaupt nicht mehr gekannt haben. Aber jetzt sitzt sie wirklich drin — Ihretwegen.“

„Was soll ich machen...? Was soll ich machen?“

„Kommen Sie mit zu mir nach Hause, und schreiben Sie mir genau alles auf. Ich will sofort auf eigene Faust Schritte ein-